

令和7年度（2025年度） 南小国町立りんどうヶ丘小学校 学校だより
地域とともに歩む、「夢」いっぱい！の学校「自信」いっぱい！の学校



みんな最高！ 学校最高！ ふるさと最高！

「最高！」 第11号



令和7年12月23日(火)発行

(りんどうヶ丘小ホームページQRコードです。学校生活のブログ等をカラーでご覧いただけます。)

第3ステージ終わりの会

- き 気持ちを全員でそろえ、学級の力を發揮したりんどう祭！
- よ より高いレベルをめざし、感動をよんだ、進化するりんどう太鼓！
- う 楽な「道」などない！自分の弱い心と戦ったクロスカントリー大会！
- つ 疲れ果てた体にあたたかい「大根汁」のありがたさ！
- こ 心の栄養には読書が一番！10000冊へまっしへら！

第3ステージは、大きな行事が続きました。子供たちは、運動会で身につけた力を生かして、がんばりました。

りんどう祭では、それぞれの学級が、みんなの心を一つにして、これまで学んできたことを劇にして発表しましたが、そのレベルの高さに感動しました。加えて、進化するりんどう太鼓も見応えのある素晴らしいものでした。

保護者の皆様方から寄せられた感想にも、「今、自分にできる最大の力を發揮しよう」という真剣な表情・姿に心を打たれました。」

「みんなで協力して創り上げた劇は、子供たちの自信や経験としてしっかり身についたのではないかと思います。」

「太鼓の演奏は、受け継がれていく様子や子供たちの演奏に対する誇りのようなものを感じて嬉しかったです。」

「やはり、りんどうヶ丘小学校は最高ですね。」などと記されていました。

また、クロスカントリー大会では、歯を食いしばってゴールまで走り続ける姿に感動しました。

初めて大会出場となった1年生も、「練習を続けるごとにタイムがよくなつたので、こうやって速くなるんだと思いました。」

「6年生を見て、足をしっかり伸ばしたり上げたりして走れば速くなることがわかりました。」

「きつても走り終わったら気持ちがよくなることがわかりました。」

などと、達成感を味わっていました。
子供たちの力は無限大ですね。これからも活躍が楽しみで、ワクワクしてきます。 よいお年を！

入賞おめでとう！

「歯と口の健康週間」
图画・ポスターコンクール



<熊本県歯科医師会賞>

6年	佐藤 まお
<特選>	6年 佐藤 しづき
<特選>	2年 松丸 ききこ
<入選>	5年 井 よしてる
<入選>	2年 井 ときはる
<入選>	2年 井 ふうた

税に関する習字

<阿蘇税務署長賞>

5年 蔡 かち

<学校賞：感謝状>

りんどうヶ丘小学校

申告
りんどうヶ丘小五年蔡嘉琪

長年にわたる租税教育の推進が評価されての受賞となりました！



NHK 子ども肥後狂句募集

<佳作>

がんばろう 暑さに負けん 子どもたち
5年 井 よしてる

<めざす家庭・地域像>
笑顔と元気がいっぱいの家庭・地域！ 安心して生活できる家庭・地域！ 子どもの夢実現を支える家庭・地域！